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• Und aus Sicherheitsgründen fänden die Kinder es auch gut, wenn es 
kostenloses Busfahren für alle Kinder und Jugendliche in Aachen gäbe: 
Für die kleineren Kinder: Wenn die Bustickets kostenlos sind, würden die 
Familien und Schulen bestimmt mehr Busfahren und so lernen die Kinder in 
Begleitung, wie das Busfahren sicher funktioniert und auf was man alles 
achten muss. 
Für die Jugendlichen:  Es ist sicherer mit dem Bus abends oder nachts nach 
Hause zu fahren, als zu Fuß zu gehen. 

• Und letztendlich finden die Kinder auch, dass es für die Umwelt besser wäre, 
wenn möglichst viele Menschen mit dem Bus und nicht mit dem Auto fahren. 
Mit kostenlosen Bustickets würden bestimmt viel mehr Menschen Bus statt 
Auto fahren. 

 
Die Kinder unserer Schule haben sich auch Gedanken dazu gemacht, ob denn die 
BusfahrerInnen dann immer noch Geld verdienen würden, wenn alle Kinder und 
Jugendlichen kostenlos fahren könnten. Das fänden sie sonst sehr ungerecht, wenn 
die BusfahrerInnen dann weniger Geld bekämen.  
 
Um hierauf eine Antwort zu bekommen, haben die Kinder mit Hilfe der Erwachsenen 
„erarbeitet“, dass in Aachen ja auch alle Kinder und Jugendlichen kostenlos in alle 
Museen gehen können und kostenlos in den Bibliotheken mit ihrem Ausweis Bücher 
etc. ausleihen können und dass die Museumsmitarbeitenden und die Mitarbeitenden 
in den Bibliotheken aber trotzdem Geld verdienen. Und das dieses Geld ja auch 
irgendwo herkommen muss. Und das das bestimmt mit der Stadt(verwaltung) 
Aachen „zu tun“ hat.  
Und dann müsse es ja auch für das Busfahren so funktionieren. 
 
Bei der Formulierung dieses Schreibens haben unsere beiden SchülersprecherInnen 
und ihre StellvertreterInnen tatkräftig unterstützt. 
 
Wir sind gespannt auf die Vorschläge aus den anderen Grundschulen und wünschen 
uns natürlich, dass unser Vorschlag viele Stimmen bekommt.  
 
Und wir bedanken uns, dass es dieses Kinderforum überhaupt jetzt gibt. 
 
Liebe Grüße 
Annalena, Nele, Justus und Francisco im Namen aller Schüler und Schülerinnen 
unserer Schule 
Frau Schmithüsen (Schulsozialarbeit) im Namen aller Mitarbeitenden an unserer 
Schule. 
 
Wenn Sie noch Rückfragen an uns haben, dann melden Sie sich gerne bei uns.  
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Liebes Kinderforum- Team,  

wir wünschen uns mehr Sport für die Kinder, weil 
Bewegung wichtig ist für die Gesundheit und man 
dadurch auch besser lernen kann.  

Es gibt zwar Sportstunden, aber nicht genug und man 
kann nur wenige Dinge ausprobieren, weil zu wenig Zeit 
ist und es auch nicht für alle Sportarten Möglichkeiten in 
der Turnhalle gibt. 

Unsere Idee ist es deshalb spezielle Sporttage zu 
machen, wo man viel Zeit hat und ganz unterschiedliche 
Sportarten ausprobieren kann, z.B.: Bogenschießen, 
Kegeln, Eishockey, Fußball auf dem Rasenplatz, 
Trampolin, Bouldern. 

Das sind nur ein paar Vorschläge, wir haben viel mehr 
Ideen. Man bräuchte dafür jemanden, der organisiert, 
dass die Schulen zu den Orten kommen und Profis, die 
es erklären. Das sollte natürlich für die Kinder kostenlos 
sein. Am tollsten wäre es, wenn es nicht nur einmal ist, 
sondern wirklich häufiger, man also verschiedene 
besondere Sportarten kennenlernen kann. Und es sollte 
für alle Schulen möglich sein. Das ist unser Wunsch. 
Wenn ihr Fragen habt, meldet Euch gerne bei uns.  

Viele Grüße, das Kinderparlament vom Höfling 
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Antrag für das Kinderforum der Stadt Aachen 
Betreff: Mehr Grünflächen und Spielflächen 

Sehr geehrte Mitglieder des Kinderforums der Stadt Aachen, 

wir, die Schüler*innen der GGS Richterich, möchten einen Antrag stellen, der die Schaffung 
zusätzlicher Grünflächen und Spielflächen in Aachen zum Ziel hat. Diese Maßnahmen 
würden die Lebensqualität in unserer Stadt erheblich verbessern. 

Mehr Parks/Grünflächen und Spielmöglichkeiten 
Wir fordern die Schaffung zusätzlicher Parks und Blumenwiesen in den Stadtteilen 
von Aachen. Diese Grünflächen sollen nicht nur der Erholung dienen, sondern auch 
Raum für Freizeitaktivitäten bieten. Ein weiterer wichtiger Punkt ist die Begrünung 
von städtischen Flächen. Bepflanzte Dächer und grüne Wände könnten in der Stadt 
sowohl das Stadtbild verschönern als auch das Klima verbessern. Wir schlagen vor, 
dass bei Neubauten und Renovierungen von Gebäuden die Möglichkeit zur 
Begrünung der Dächer und Fassaden gefördert wird. Diese Maßnahmen tragen nicht 
nur zur Verbesserung des Stadtbildes bei, sondern auch zur Luftreinigung und 
Energieeinsparung.  

Dazu gehören auch Spielflächen für Kinder, auf denen sie sich austoben können. 
Es gibt nicht genug Plätze in der Stadt, an denen Kinder sicher spielen können. Wir 
schlagen vor, dass in verschiedenen Stadtteilen mehr Spielflächen angelegt werden, 
idealerweise mit Fußball- und Volleyballplätzen. 

Durch diese Maßnahmen könnte Aachen eine lebenswertere Stadt für alle werden, mit mehr 
Raum für Natur und Spiel. 

Wir bitten darum, dass dieser Antrag im Kinderforum diskutiert und in zukünftige 
Stadtplanungen aufgenommen wird. 

Vielen Dank für die Berücksichtigung unseres Antrags! 

Mit freundlichen Grüßen, 
die Schüler*innen des Schülerparlamentes der GGS Richterich 
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